

# そんなに思いつめないで

■ 非行・校内暴力・男女交際・性など  
家庭教育について考える ■

## 学校生活

### 相談

小6男子の母親です。病気がちで欠席の多かった長男がこの春小学校を卒業します。

先日、中学校の「一日入学」があつて母子で参加し、中学校の先生方のお話を伺つたり、すでに中学校に在学している子どもをお持ちのお母さん方のお話を聞いているうちに、私はだんだん心配になつてしましました。

息子は不安そうな表情で、黙つて聞いていました。5年生のときに友だちにいじめられて、2ヶ月間学校を欠席したことがありますので、きっと心配していると思います。

今後どのように励ましていいらしいでしょうか。

### 答え

「一日入学」は入学する生

徒と親に中学校を正しく理解してもらうための学校側の配慮だとおもいます。

神経質な少年は、普通の人以上に先々のことを考えて心をふるわせるものです。現場を知らない人の単なる気休めや説得は役立ちません。1日も早く担任の先生に相談してください。

思春期の中学生の行動は、小学生とは比較にならない力強さと広がりがあります。大人

が小学校にくらべてとても規則がきびしく、全く自由のない生活のようで、生徒がかわいそうに思つたことです。素行面でも問題の子がいるようであるお母さんは、何人かが悪いことをいじめる生徒もいるなどといふことを声高に話していました。

## 「1日入学」が逆効果

静岡県教育委員会教育相談センター監修 第一法規出版株式会社発行

● そんなに思いつめないで ●  
（ハロー電話「ともしび」相談事例より）

納得できると思います。ご子息がある母親の話を聞いて中学校に不安を感じたとすれば、「一日入学」の意味は全く逆効果になりました。



## 相談室をご利用ください

3月の各相談室の開設日は次のとおりです。

お気軽にご利用ください。

相談室	相談日	場所	時間	備考
健康相談	3月10日(火) 3月24日(火)	大総会館 文化会館	午後1時30分 ～午後3時	40歳以上の方は健康手帳をご持参ください
教育相談	3月3.10. 17.24.31日	中央公民館	午後1時30分 ～午後4時30分	当日は、電話でも相談に応じます(内線69)
心配ごと相談	3月3.10. 17.24.31日	中央公民館	午後1時30分 ～午後4時	
人権相談	3月3・17日	中央公民館	午後1時30分 ～午後4時	